

energy

墨田区立第一寺島小学校
5年学年だより
令和3年12月1日
No.14

音楽発表会のご協力・ご参観ありがとうございました。子供たちは、当日の発表だけでなく、前日準備や片付けにもすすんで行き、少しずつ6年生になる準備をしています。真剣に音楽発表会練習に取り組む姿勢や、進んで学校のために働く姿を見て、成長を感じました。

そして、今年もあと1か月。12月は1年のまとめの月でもあります。今年1年をふり返し、来年の目標を考えられるような1か月にしていきたいと思えます。

12月の学習予定

国語	雪わたり 「図書すいせん会」をしよう	書写「初春」
社会	日本の工業生産と貿易・運輸 日本の工業生産の今と未来 情報を伝える人々とわたしたち	
算数	図形の面積	
理科	流れる水の働きと土地の変化	
音楽	他学年鑑賞ふりかえり みんなのうた 赤とんぼ 子もり歌	
図工	音の形リズムの形	
家庭	食べて元気に 生活を支えるお金と物	
体育	ハードル マット運動	
外国語	I want to go to France.	

お知らせ

☆生活

運動会、音楽発表会と2つの大きな行事が終わりました。子供たちにも久しぶりの日常がおとずれています。大きな行事が終わり、もうすぐ楽しい年末です。年末は、子供たちも浮かれた気分になり、怪我や忘れ物が増えたり、高学年は特にトラブルが起きやすくなったりします。10・11月と行事の練習時間が伸びてしまいチャイム通りに学習を始められなかったり、朝から準備をしてバタバタと過ごしたりすることがありました。12月はもう一度「初心」に戻り、「忘れ物をしない」や「チャイム着席」ことを徹底していきます。ご家庭でも、予定表や持ち物の確認・声掛けをしていただくと助かります。